

# 初めてずっと家にこもった ゴールデンウィークでした

アトム福大前 2020年05月09日 第50号

# VIEW通信



●今年のゴールデンウィークも例年のように産山ファームビレッジでキャンプのはずが…今年に入って早い時期にお気に入りのキャンプ場「産山ファームビレッジ」を、ゴールデンウィーク期間中3泊4日の予約をしていましたが、4月23日にキャンプ場よりお断りの連絡がありました。そしてその数日後全国で最初に10万円給付を熊本県産山村が始めるようなニュースがありました。4月初めまで県外への移動が迷惑になるなど考えていませんでしたが、よく考えてみればわずか1400名位ぐらいのウイルスの影響が低い産山村に感染率の高い福岡から身勝手に遊びに行くなど、地域の住人の皆さんにとっては大変迷惑なことですよね。

そこでおとなしくこの際我が家への片付けをやろうということになりました。一階のクローゼットルームの片付けから始め、二階の納戸にしている部屋を断捨離してもっと使いやすい部屋にしたいと思い、どのように片付けるか考えましたが、これはとても難題だったのです。と言うのは二階の一部屋を我々一階の住人と二階の父母の共用の納戸にしています。大きな問題と言うのは、この部屋には上るだけでも勇気のいるロフトがあるのです。通常は2m70cmあるはしごを使って上るので、父母には危険すぎると思い下記の写真のように箱型の収納をいくつか手作りし、それを階段状に配置してその上を登って行けるように考えたのです。これは画期的と最初はみんな喜んで使っていましたが、一段一段が高い手すりはないし、段々面倒になってきました。収納も少なすぎて乱雑に置いてしまうようになったのです。「この際あの政府から支給される10万円を使って大工さんに頼もう！」予算は我々二人の20万円です。僕がずっと手伝うからとお願いし、25万円かかるところを20万円に負けてもらい二日間で下記のように仕上りました！

■ここが一番下の収納付き階段の始まり ■これから右に上り ■上の方は手すりが頼り ■こんなに高いのです！ ■階段下の収納を何とかしたい！



■まずは一段目と柱です ■階段の土台が付きました ■一段一段ステップ造り ■一枚の材料が厚い！ ■塗装をして完成です！既製品ではなくすべて手作り



●日曜大工で自分でやろうと思ってたのですが…絶対無理！今回やはり大工さんはすごい！と思いました。いつも当店のリフォームを手伝ってくれている大工さんで、彼に電話で依頼し僕が寸法を測ってある程度の希望を伝えただけで、前もって材料をそろえ加工して来たのです。材料はパインの集成材で、安くて奇麗だとのこと。ステップの厚さが5cmもありすごくがっちりしています。ハウスメーカーの既製品の階段を見ても施工費込みでこんなに安くはないでしょう！政府からの10万円の給付金二人分すべて納めていただき感謝です！

初めてこんなに政府から高額な給付金を頂けるんだから、ぜひ知り合いにお仕事をしてもらい、お互いに喜んでもらえることが一番良い使い方だと思いました！

収納に使っていたたくさんのモスピックスが、あまりかつこよくなかったので、空いた壁面を有効利用しようと、これからは自分で頑張ってみるつもりです。でもこれはコロナの影響でお店があまりにも暇だからできるわけなのですが…。

●みんなで集まって飲み会ができないので…近頃若者がみんなで集まって飲み会ができないので、ネットを使って「オンライン飲み会」をやってるとテレビで言ってますが、そんなの何が楽しいんだろう？と不思議に思っていました。ところが5月1日にバンド仲間から、「今晚LINEでビデオ懇親会をしませんか？」と連絡がありました。実はちょうど当音楽教室でも、コロナの影響でお休みされる生徒さんが増えて、もしかしたらオンラインでのレッスンも必要かもと話しているところだったのです。それで今回はLINEと今流行りのzoomを使って飲み会することにしました。我々バンドの仲間3人と我が家の二人で始めました。案外楽しい！おやじ四人どうの家内が紅一点、ビジュアル的にはイマイチでしたがリミット1時間半がすぐ経ちました。そして翌日はオンライン演奏にもチャレンジ、遅れもほとんど感じない演奏ができました。使ったソフトはヤマハのNET Duetto B2です。すべて無料ソフトです！おわり

■年寄りでも楽しめました！カナも参加です ■LINEで画面を見ながら演奏をします。演奏の音はヤマハのNETDUETTOを使って遅れがほとんどなく同時演奏。

